



Polizeirevier Wittenberg

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 11.05. bis 12.05.2021

Kriminalitätslage:

Am Dienstag gegen 14 Uhr wurde einem 58-jährigen Mann während einem Einkauf in einem Markt im Nachtigallenweg in Gräfenhainichen sein angeschlossenes 26er MTB entwendet.

Verkehrslage:

Aufgefahren

Am Dienstagmittag befuhren in Oranienbaum drei PKW hintereinander die Lange Reihe in Richtung Kakau. In Höhe eines Baumarktes mussten sie verkehrsbedingt anhalten. Ein 83-jähriger Fahrer eines PKW Renault beachtete dies unzureichend und fuhr auf die Vorausfahrenden auf. Zwei Personen wurden leicht verletzt. Die Fahrzeuge wurden teils erheblich beschädigt. Wegen auslaufender Betriebsflüssigkeiten kam die FFW Oranienbaum zum Einsatz.

Am Dienstag gegen 16.15 Uhr befuhren zwei PKW die B2 in Richtung Kropstädt. Der vorausfahrende 37-jährige Fahrer eines PKW VW beabsichtigte nach links in Richtung Thießen abzubiegen. Der 38-jährige Fahrer eines PKW Skoda war unaufmerksam und fuhr auf. Beide Fahrer wurden leichtverletzt und mussten medizinisch versorgt werden. Die Fahrzeuge wurden teils erheblich beschädigt und mussten abgeschleppt werden.

Baustelle missachtet

Am Dienstag gegen 17 Uhr fuhr ein 82-jähriger Mann aus Jessen mit seinem Pedelec von Grabo in Richtung Schöneicho. In

Höhe des Battiner Grabens umfuhr er eine Baustellanabspernung und stürzte an einem Straßenabsatz. Passanten hörten seine Hilferufe und verständigten die Rettungskräfte. Der Radfahrer wurde schwer verletzt in ein Krankenhaus eingeliefert. Lebensgefahr besteht nach ersten Erkenntnissen nicht.

Verkehrskontrollen

Auf der Dessauer Straße in Wittenberg stellten die Polizeibeamten am Mittwoch gegen 00.10 Uhr einen unbeleuchteten Radfahrer fest. Bei der Kontrolle zeigte sich der 35-jährige Wittenberger uneinsichtig zur Beleuchtungsnotwendigkeit. Ein Bußgeldverfahren wurde eingeleitet.

Am Dienstag gegen 23 Uhr kontrollierten die Polizeibeamten einen PKW VW welcher den Nußbaumweg in Wittenberg befuhr. Bei dem 31-jährigen Fahrer aus Coswig wurde eine Atemalkoholkonzentration von fast 0,8 Promille festgestellt. Ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wurde eingeleitet.

Am Dienstagnachmittag wurde in Coswig an der B 187/Schloßstraße im 30 km/h-Bereich eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Während der einstündigen Kontrolle wurden zwei Überschreitungen festgestellt. Bei einem davon, einem 32-jährigen Fahrer eines PKW Toyota begründete sich der Verdacht, dass er unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln steht. Nachdem ein Drogenschnelltest positiv reagierte, wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.